
pios accionistas se sit úa por en
cima de los cien millones de 
pesetas. 

En segundo lugar, el letrado 
de Golden Fairway. Alfredo 
Herrera, ha declarado a esta 
revista que "podría personar
me en el caso iniciado en el 
jLegado de Alcázar y aportar 
el certificado del día 5 de no
riembre firmado por el secrelO
rio accidelllal del Ayulllamien-
10. Jesús Liza /1.o Almendros. y 
el propio alcalde Anas/asio 
López Ramírez. en el que se 
hace constar que el Ayunta
miento cedió a la sociedad los 
600.000 merros cuadrados que. 
luego se ha demostrado . eral/ 
propiedad de la .funta de Co
munidades". 

Ij)Ij)Ij) MARIANO RUBIO 

En opinión de Alfredo He
rrera "aquí hay ul/a falsedad 
el/ documemo público evideme 
y no olvidemos que por un te
ma de falsedad se encuemra en 
la córcel Mariano Rubio". 

Al mismo tiempo, tanto el 
abogado como el empresario 
Roland Fa vrat. cri ti can la 
"falta de sensibilidad" que. en 
su opinión ha existido en rela
ción a este affaire por parte de 
los responsables autonómicos. 

"Hemos el/viada varias car
ros a José BOl/O. porque no he
mos conseguido una enlreviSIO 
personal con él. y cual/do nos 
comestó l/OS remirió al alcalde 
Anastasia López. El alcalde 
l/OS dijo que habláramos con el 
cOl/sejero. y éste l/OS mandó. 
después de muchos imemos. a 
hablar con el delegado de 
Obras Públicas. Juan Hidalgo 
Núliez. Cuando. por fin. nos 
recibió el pasado 28 de el/ero 
l/OS despachó en cinco minu
lOS. Dijo que no era asumo de 
su competel/cia y que lo con
sultaría en Toledo . Desde el/
IOnces -añade- a pesar de ha
berle enviado cartas paro 
imeresal'llos por el asulllo. l/O 
hemos eneol/rrado respueslO". 

El letrado de Favrat incide 
en que las entrev istas que han 
mantenido con el alca lde Ló
pez Ramírez "se hal/ saldado 
con buenas palabras. palmadi
tos el/ la espalda y nil/gul/a so-
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la Comisión Gestora de la sociedad, con el apoyo de un importante porcentaje de accionistas, puso en marcha el procedimiento penal. 

lución". Herrera subraya que 
"el alcalde)' el secrelOrio acci
dental del Ayumamielllo. Jesús 
Liza/lO, que era paradójica
meme el abogado de José Luis 
Rodríguez Ferrer, nos hal/ to
reado permanel/temente. pero 
ha llegado 1111 momento en el 
que los problemas de liquide: 
que se hal/ derivado para la 
sociedad que represemo como 
cOI/secuencia de lOdo esta his
toria obligan a una rápida so
luciól/". 

Roland Favrat, por su parte, 
todavía recuerda con indigna
ción la última vez que se en
contró frente a frente con José 
Luis Rodríguez Ferrer. "Tení
amos 111/0 cita en Alcázar. \'i
mas su coche aparcado juma a 
la pla:a y fuimos a la oficina 
en la calle General García Be
I/a\'em. Allí IIOS dijeron que se 
había marchado a Benidorm. a 
los pocos minuros lo rí por la 
calle prillcipal, imellló desapa
recer pero conseguí hablar COII 

él. Luego IU\';'IIOS 111/0 reunión 
muy lensa en su despacho. que 
fue la úlrima". 

Lndependientemente de todo 
ello. el desenlace del fracasado 
campo de golf se adelantó ofi
cialmente en el mes de mayo 
de 1992 en las Cortes regiona
les. El en tonces consejero de 
Política Territorial , Gregorio 
Sanz Aguado, actualmente en 
la cartera de Economía del Go-

bierno autónomo, aseguró tras 
pregunta oral del diputado de 
IU. José Molina que su depar
tamento no había cedido al 
Ayuntamielnmo el terreno refe
rido. 

De todos modos, fuentes po
líticas cercanas al desarrollo de 
los acon tecimientos sost ienen 
que el origen del conflicto hay 
que buscarlo en las elecciones 
autonómicas de 1991. "El pre
sidente José BOllO -explican
hi:o campO/jo. 101 y como lue
go se recoge en la Ley de Pre
supuestos de 1991. a favor de 
la necesidad de utili:ar el sue
lo de titularidad pública única
mellle para fines de illlerés so
cial. El Gobierno regiol/al. a 
pesar de la defensa que el 
equipo de gobiemo de Alcázar 
con el apoyo de PP y CDS hi:o 
en selllido comrario. l/O estimó 
que el campo de golf respon
diera a ese fin. Para buscar 
l/IW salida exculpalOria se ale
gó el O/~~l/IlIeIllO del gaslO del 
agua como rec!w:o al proyec-
10. pero la realidad es que el 
alcalde ro había actuado por 
su cuenia cediendo los terre
l/OS. mielllras que la .fUl/ta. a 
pesar de los cOI/tactos mame
nidos. \'aloraba sobre todo el 
coste eleclOral. Al fil/al. por 
supu esto. no se cedió alife 
Anas/asio López". 

• PABLO DIAZ-P. 

"El alcalde ya había 
actuado por su cuenta 
cediendo los terrenos, 
mientras que la Junta 
valoraba sobre todo el 
coste electora/". 
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